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平成２９年度 第１０回教育研究審議会議事要旨 

 

Ⅰ．日  時： 平成２９年１２月１４日（木）１３時３１分～１５時３７分 

 

Ⅱ．場  所： 尾道市立大学 E棟１階 １２０会議室 

 

Ⅲ．出席委員：中谷理事長、菅理事、菅理事、藤澤理事、寺山理事（事務局長）、        

邵経済情報学部長、吉原芸術文化学部長、信木日本文学科長、灰谷教務  

委員長、小泉学生委員長、藤川広報委員長、藤岩教養教育委員長、稲田地

域総合センター長、鷹橋入学者選抜実施副委員長 有吉自己点検・評価委

員長 

陪    席：大下参事、森鳰次長、石井総務課長、齋藤企画広報室長、土岸総務課長補

佐、崎丸学務課長 

 

Ⅳ．議事要旨（案）の確認 
崎丸学務課長から、平成２９年１１月３０日に開催した第９回教育研究審議会

議事要旨（案）に沿って説明があり、原案のとおり確認された。 
 

Ⅴ．議案 

１．平成３１（２０１９）年度 入学者募集人員、選抜実施日程（案）について 

    鷹橋入学者選抜実施副委員長から資料に沿って説明があり原案のとおり承認さ 

れた。 

 

 ２．教員の採用について 

    石井総務課長から資料に沿って説明があり原案のとおり承認された。 

 

３．経済情報学部授業科目履修規程の一部改正について 

    邵経済情報学部長から資料に沿って説明があり、付則に「平成３０年度入学生よ

り適用する。」を加筆の上承認された。 

 

４．二重学位プログラム協定に基づく留学生の合否について 

邵経済情報学部長から資料に沿って説明があり、「ただし、出願資格（３）につ 

いては留保する。」を削除の上承認された。 

 

５．大連外国語大学からの３年次編入生の合否について 

邵経済情報学部長から資料に沿って説明があり原案のとおり承認された。 

 

Ⅵ．その他 

１．自己点検・評価委員会の報告と討論 

 有吉自己点検・評価委員長から、次期中期計画に向けて活動状況について報告を

受け討論を行った。 
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２．図書館運営委員会の報告と討論 

藤澤図書館運営委員長から、現状と課題について報告を受け討論を行った。 

     早期の図書館の建設に向けて具体的な計画案と要望活動の継続が課題として述

べられた。 

 

      


